

ANNEE SCOLAIRE 2020-2021

Circonscription Lyon-Vaise/Tassin

**PROCES-VERBAL du CONSEIL
D'ECOLE**

ECOLE Maternelle Victor Hugo 12, rue de la Vuldy 69290 Saint Genis les Ollières	
Date Mardi 22 juin 2021 20h	Salle des fêtes avec port de masque
Commune Saint Genis les Ollières	1 m2 par personne

Participants	prénom, nom, fonction
<p>- Présidente de séance Christine NOEL, Directrice</p> <p>- Enseignantes : LETOURNEAU Christèle MALLET Agnès NERIEUX Céline TANCRE Delphine MARA Nathalie</p> <p>- Parents élus : DU CHAYLARD Marjorie FENECH Pauline DAULON Sandra CHRISTOPHE Marie Claire CORNUT Gaëlle RIOU Edwige BARD Stéphanie</p> <p>- Mairie : ROCHE Joëlle (Adjointe à l'éducation et aux affaires sociales) CARLIN Marie Françoise (Responsable des Affaires Scolaires) COFFY Jérôme (DGA) SINAY Dominique, conseillère municipale</p> <p>- DDEN : THEL Michèle</p> <p>- ATSEM : STEFANOVIC Dragana</p>	

Absents excusés	prénom, nom, fonction
-	Mme Bouchut, IEN
-	DEGRANGE louise (arrêt maladie)

Compte rendu rédigé par un membre de l'APE

Ordre du jour

- **Effectifs prévus à la rentrée de septembre 2021 :**
- ⑩ **Soirée « portes ouvertes » annulée :**
- ⑩ **Préparation de l'agrandissement de l'école et planning prévisionnel :**
- ⑩ **Demande de changement de nom pour la rue de la Vuldy côté gymnase**
- ⑩ **Bilan de l'année des activités pédagogiques et prévisions pour la rentrée :**
- ⑩ **Bilan des actions de l'APE**
- ⑩ **Points sur les travaux demandés par l'école.**

Rédaction du procès-verbal

- **Effectifs prévus à la rentrée de septembre 2021 :**

à ce jour : 50 PS , 83 MS et 64 GS

Total : 197 élèves

Pas d'ouverture de classe prévue (ouverture à 217 élèves) : à la rentrée plutôt peu de PS (2018) qui se sont inscrits.

Mme Noël ne s'attend pas à une 20 élèves supplémentaires d'ici la rentrée de septembre,

mais il est évoqué des nouveaux logements sociaux dont les attributions vont se faire bientôt (mais quand ?) et qui peuvent changer de manière significative les effectifs.

- ⑩ **Soirée « portes ouvertes » annulée :**

C'est trop compliqué à organiser. Malgré l'allègement du protocole sanitaire, il faut 4 mètres carrés par personne, une prise de rendez-vous et par conséquent, plusieurs soirées nécessaires.

⑩ Préparation de l'agrandissement de l'école et planning prévisionnel :

- Les deux directrices ont rencontré il y a une quinzaine de jours la personne AMO qui a été mandatée par la mairie.
- En maternelle, les demandes des maîtresses sont :
 - 2 classes supplémentaires,
 - 1 salle de couchettes supplémentaire,
 - 1 salle des maîtres,
 - 1 salle de restauration commune avec l'élémentaire,
 - des toilettes pour les élèves ,
- La salle polyvalente devrait être attribuée uniquement à la maternelle (plus du tout si possible à l'élémentaire, ni aux activités hors temps scolaires)
- M. Coffy rappelle que les besoins ont été énoncés, mais cela ne garantit pas qu'ils soient satisfaits. Les besoins des différents acteurs (éducation nationale, parents d'élèves, ATSEM, etc.) et en fonction des contraintes (vigipirate,..) vont être croisés afin de sortir la meilleure solution.
- Concernant le restaurant scolaire, les responsables ont déjà été auditionnés.
- Mme Roche aimerait que toutes les concertations soient faites pour les vacances, afin d'avoir une synthèse pour octobre.
- Pour le planning, l'objectif est la rentrée 2023 sous réserve des aléas qui peuvent avoir lieu. C'est difficile de prévoir une date fixe et définitive.

⑩ Demande de changement de nom pour la rue de la Vuldy côté gymnase

Cette demande a déjà été faite il y a quelques années. Problèmes pour les livreurs et les pompiers. Avant, la rue de la Vuldy traversait l'école. Maintenant, la rue a été coupée, et certains GPS n'indiquent pas le bon côté de la rue, et arrivent côté gymnase plutôt que vers le portail accès pompier de l'école maternelle.

Ceci est problématique pour les livraisons et les interventions d'urgence (pompiers, secours...) notamment

L'impact sur les riverains serait limité (une seule habitation).

Réponse de M. Coffy : C'est la métropole qui peut faire le changement. La mairie va faire (ou a déjà fait) la demande.

⑩ Bilan de l'année des activités pédagogiques et prévisions pour la rentrée :

Malgré le COVID, les enseignantes ont trouvé des solutions pour faire des activités malgré tout.

Médiathèque : 1 accueil pour chaque classe sur l'année. (Les années précédentes, c'était 3 ou 4). C'est un échange intéressant pour les enfants. Certains ne connaissent pas le lieu et peuvent le découvrir à l'occasion de cette activité.

Nouvelle responsable à la culture : Pamela GALFO qui prendra contact avec l'école à la rentrée de septembre.

Au niveau des animateurs, Sophie Helliott a eu un congé pour convenance personnelle, elle est remplacée par une personne qui arrivera en juillet. Pauline et Elise restent en place.

ANNEE SCOLAIRE 2020-2021

Jardin pédagogique : activité qui a eu lieu tout au long de l'année, à partir de décembre. Chaque classe y est allée trois fois. À la rentrée, Agnès Goffinet sera en congé maternité, le recrutement pour son remplacement est en cours. La personne remplaçante sera en charge du jardin pédagogique.

Intervenant de musique : La situation n'a pas évolué. L'arrêt maladie d'Alice est renouvelé jusqu'au 3 septembre. La mairie n'a pas de certitude sur la suite à donner. Elle recherche une solution pour la rentrée, et a bien compris le besoin des écoles maternelle et élémentaire.

Des animations ont été organisées dans l'enceinte de l'école :

Le rucher pédagogique : pour les 3 groupes de GS, une animation s'est faite au bar du gymnase. Les enfants ont beaucoup apprécié cette activité.

La ferme de Noisette : 3 jours de présence dans la cour des GS. Les animations étaient plus tournées vers les PS et les MS. Les GS ont quand même eu une petite animation également. Les enfants ont beaucoup apprécié, et ont appris plein de choses. Chaque animation a duré suffisamment longtemps pour que chacun puisse apprivoiser leur éventuelle appréhension pour aller dans les enclos, nourrir les animaux.

Spectacle de conte : Une conteuse Aurélie Loiseau est venue. Le spectacle durait une heure. Très belle représentation, qui a beaucoup plus aux petits, comme aux grands.

Spectacle offert par la mairie pour les GS. Il y a des compagnies en résidence à l'Escale. Mme Noël a demandé un spectacle pour les GS (d'habitude, c'est plutôt à destination des élémentaires). Le spectacle était sur les risques majeurs (inondation, tempête, tornade, etc.) « Et si ça arrivait ? ». Beau spectacle.

Mme Noël indique que l'école est toujours preneuse d'une telle initiative.

Animation offerte par l'APE : Chaque groupe classe va passer sur un atelier à thème, choisi par les maîtresses. Il y a 3 thèmes : construction brique, escape game autour des contes, programmation robot. L'atelier dure environ 1 heure.

⑩ Bilan des actions de l' APE

- Sapins qui ont très bien fonctionné (déjà dit dans le précédent conseil d'école)
- Gourdes : environ 2700 € de bénéfices. Bons retours de la part des parents. (à Brindas, par le biais initiatives, il y a eu des gourdes en métal, avec le prénom de chaque enfant en plus... à voir pour une prochaine fois).
- Pas de fête des écoles cette année. La fête de fin d'année a été remplacée par les animations ludiques

Autres points abordés :

Demande de l'APE : Est-ce possible de communiquer les dates des réunions de début d'année avec les parents à l'APE ? Cela permettrait qu'un représentant de l'APE

ANNEE SCOLAIRE 2020-2021

puisse éventuellement venir pour présenter l'association. Proposition de Mme Mallet : le jour de la rentrée, avoir un stand de l'APE pour présenter l'association.

Points sur les travaux demandés par l'école. Travaux prévus pour cet été :

- TNI dans la classe de Mme Letourneau
- Installation des nouveaux éclairages en F1 et F2
- Nouveau portail de la rue de la Vuldy afin qu'il s'ouvre en totalité.

D'autres travaux ne vont pas être mis en route, en attente de l'agrandissement.

Retour de la part de parents d'élèves : les trottinettes de la cour sont utilisé sans casque (côté en GS) et une famille s'en inquiète . Pas d'autre solution gérable dans la cour, car la récréation est toujours une question de gestion de collectivité. Et il n'y a jamais eu d'accident à cause de cela.

Fin de séance : 21 h00

Prénom, nom :

Marie-Claire CHRISTOPHE

Date : 22 juin 2021

Signature



Prénom, nom **du directeur d'école** :

Christine NOEL

Date : 22 juin 2021

Signature

